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Aos 19 (dezenove) dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte dois na Sociedade 1 
Recreativa Indaial ,  Rua dos Atiradores nº152, Indaial, Santa Catarina, às treze horas 2 

e trinta minutos, foi realizada a Reunião Plenária Ordinária da Comissão Intergestores 3 
Bipartite da Assistência Social (CIB-AS-SC) número 003/2022 de forma híbrida. Dando 4 

início à Plenária, a Senhora Lucia Helena Rensi, Secretária Executiva da CIB AS SC, 5 
cumprimentou a todos(as) e agradeceu a acolhida do município e dos envolvidos na 6 

organização para a realização da reunião. Informou que a reunião foi gravada e 7 
transmitida pelo YouTube na  página da Secretaria do Estado do Desenvolvimento 8 

Social- SDS , onde solicitou  aos participantes na forma virtual que registrassem a 9 
presença no chat, informando o nome e respectivas representações. Na sequência, 10 

foram convidados, para composição da mesa, os representantes da SDS: o 11 
Coordenador da CIB, Secretário Estadual, Senhor João Batista Costa, a Diretora de 12 

Assistência Social Senhora Luciane dos Passos, a Diretora de Direitos Humanos 13 
Senhora Larissa Crepaldi Dias Barreira, a Gerente da Gestão do SUAS Senhora 14 

Sabrina Mores, a Gerente de Proteção Social Básica  Senhora Jaqueline Muller Graeff 15 
e  a Gerente de Proteção Social Especial de Alta Complexidade  Senhora Maíra Ribeiro 16 

Melo. Foram convidados também, para compor a mesa, os representantes do 17 
Colegiado Estadual de Gestores Municipais de Assistência Social - COEGEMAS, a 18 

Presidente e Secretária Municipal de Assistência Social de Florianópolis Senhora Maria 19 
Claudia Goulart da Silva, a Secretária Municipal de Assistência Social de Joaçaba 20 

Senhora Sandra Regina Pacheco Pinheiro, a Secretária Municipal de Assistência 21 
Social de São Carlos Senhora Glacy Pacheco Dillius, a Secretária Municipal de 22 

Assistência Social de Nova Trento Senhora Samanta Lazzaroto Franzoi, o Secretário 23 
Municipal de Assistência Social de Blumenau Senhor Alexandre Agenor Matias e o 24 

Secretário Municipal de Assistência Social de Caçador Senhor Januário Atanásio dos 25 
Santos. Em seguida a Senhora Lucia informa que a CIB teve a participação virtual do 26 

representante do Conselho Estadual de Assistência Social do CEAS, Senhor Daniel 27 
Paz dos Santos representante da Sociedade Civil e Senhor Marcio Bittencourt 28 

representante Governamental. Com a mesa composta , a secretária executiva passou 29 
a palavra ao Coordenador da CIB, para as considerações iniciais .  O mesmo enfatizou 30 

ser esta sua primeira reunião após ter assumido a SDS, há  40 (quarenta ) dias,  e 31 
falou de seu propósito de continuidade do trabalho na pasta . Em seguida a palavra foi 32 

passada à Presidente do COEGEMAS Senhora Maria Claudia Goulart da Silva, com 33 
seus cumprimentos aos participantes e, em especial ao Secretário João Batista Costa, 34 

mencionando sua satisfação em tê-lo presente na CIB, apontando seu desejo de que 35 
ali fosse encontrado de fato um espaço para pactuação com os  municípios. A 36 

Presidente do COEGEMA ressaltou ter novos representantes da CIB entre os 37 
presentes. Na sequência a secretária executiva, agradecendo às manifestações dos 38 

membros da mesa, realizou a leitura, na íntegra, do edital de convocação dando assim, 39 
os encaminhamentos de cada item: 1º. Verificação da presença e da existência de 40 

quórum: aprovado, pelo número de participantes presentes. 2º. Apreciação e 41 
aprovação da ata da reunião plenária anterior: mencionou que o documento foi 42 

enviado para leitura prévia aos membros da CIB e depois de perguntado, não havendo 43 
sugestões ou manifestações, foi aprovada a ata da reunião CIB 002/2022 de 24/03/22. 44 
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3º. Apresentação, apreciação e aprovação da pauta: Depois de apresentada e não 45 

havendo sugestões, foi aprovada a pauta da presente reunião. Na oportunidade, a 46 

secretária executiva informou que a Rede Laços acompanhou de modo virtual a 47 
plenária. Dando prosseguimento à condução dos demais itens de pauta, a Senhora 48 

Luciane Natalicia dos Passos, responsável pela coordenação técnica das reuniões da 49 
CIB, cumprimentou os presentes e fez menção de que mais uma vez estavam reunidos 50 

os Gestores e Trabalhadores do SUAS para que pudessem pensar no aprimoramento 51 
da política de assistência social no estado. Passando para discussão da primeira 52 

pauta, matéria de pactuação, “Cofinanciamento Estadual de 2022”, o Coordenador 53 

da CIB deu início ao assunto, apresentando um vídeo com a mensagem do 54 

Governador do Estado de Santa Catarina, Sr. Carlos Moises da Silva. Assim, o Senhor 55 
Governador informou que o Governo tem o orçamento de maior sensibilidade social na 56 

história do Estado. Mencionou que em 2018 eram cerca de 10 milhões apenas, e que 57 
houve um avanço no primeiro ano de Governo, para 16 milhões. Como boa noticia, o 58 

Senhor Carlos Moises da Silva informou que vai ser mantido os 50 milhões para o 59 
cofinanciamento de 2022. Ressaltou o programa Gente Catarina que vem melhorando 60 

a condição das pessoas em situação de pobreza, tendo 61 (sessenta e um) municípios 61 
mapeados de menor IDH com enfrentamento ao déficit habitacional, mencionando  o 62 

projeto SC Mais Moradia e outras ações do Governo do estado como  o Bolsa Atleta e 63 
o Bolsa estudante, habilitando 57 mil alunos da rede pública estadual de ensino para 64 

receberem 568,00 (quinhentos e sessenta e oito reais) por mês. Entre outras 65 
informações, tendo finalizada a apresentação do vídeo, a palavra foi retomada pelo 66 

coordenador da CIB, que reforçou aos presentes o valor pactuado  de 50 (cinqüenta ) 67 
milhões, sendo esta uma solicitação da CIB. Ressaltou que estes 50 (cinqüenta ) 68 

milhões e os 41 (quarenta) milhões que já constam na conta dos municípios, somarão 69 
um total de 91 (noventa e um) milhões.  Anunciou que em breve serão oferecidas as 70 

capacitações instruindo os profissionais dos municípios. Antes de passar à leitura e 71 
assinaturas do documento da pactuação do cofinanciamento estadual de 2022, o 72 

Secretário informou que a partir da presente data os municípios terão 15 dias para 73 
apresentarem os planos de trabalho à SDS. Informou ainda que os pagamentos serão 74 

realizados em 3 parcelas: a 1º primeira ocorrerá ainda no mês de Maio/22 no valor de 75 
20 milhões, a 2º segunda no mês de Agosto/22 no valor de 15 milhões e a 3º terceira e 76 

última parcela no mês de Novembro/22.  A Diretora de Assistência Social e a 77 
presidente do COEGEMAS tecem suas considerações e agradecimentos e, 78 

continuando com a palavra, a presidente do COEGEMAS informou que no dia 23 (vinte 79 
e três) de Junho/22 terão uma agenda na Alesc para a reativação da Frente 80 

Catarinense em defesa da Assistência Social. Destacou o trabalho do Sr. Rafael Junior 81 
do Município de Guabiruba, responsável pelo levantamento sobre as dificuldades dos 82 

municípios quanto à utilização dos recursos recebidos e informou que ele é o 83 
responsável pela criação dos formulários e análise sobre os recursos financeiros, 84 

sendo um grande parceiro do Coegemas junto a FECAM. Registrou, ainda, o 85 
compromisso do COEGEMAS de encaminhar formalmente à SDS o resultado destes 86 

levantamentos bem como divulgá-los nas mídias sociais. Na seqüência o Coordenador 87 
passou a palavra ao Sr. Antonio Marcos Bandeira, Gerente da Gestão do FEAS, para a 88 
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leitura do documento de pactuação do cofinanciamento estadual de 2022 para  89 
posterior ato de assinatura. O Sr. Antonio Marcos Bandeira após os cumprimentos, deu 90 

início à leitura do documento (anexo 1). A Sra. Maria Claudia referiu sobre a 91 
necessidade de um piso estadual, como o do Governo Federal, e informou sobre 92 

problemas na divisão dos recursos, como situação recorrente, sendo pela quantidade 93 
de CRAS nos municípios, sugerindo que poderia ser feito pelo número de famílias 94 

inscritas no CadÚnico, ou número de pessoas inscritas no CadÚnico, no 95 
cofinanciamento de 2023. Sugeriu este assunto como encaminhamento. Informou 96 

ainda, a existência de um estudo e que a Câmara Técnica da CIB discuta esta 97 
possibilidade e que desta forma a divisão seja mais justa, ressaltando a importância da 98 

discussão. O Coordenador informou que no mês de agosto/22 iniciará a construção do 99 
orçamento de 2023, e solicitou que  esta  pauta seja incluída em reunião da CIB. A Sra. 100 

Luciane dos Passos informou já ter iniciado a discussão na DIAS com a Gerência do 101 
FEAS, bem como está discutindo com o GT do Piso e Câmara Técnica da 102 

CIB.Também afirmou o compromisso de avançarem ainda em 2022, com relação a 103 
estes estudos e que, juntamente com os municípios, já possam iniciar alguns 104 

desenhos. Finalizando, a senhora Luciane do Passos passou aos encaminhamentos 105 
das assinaturas da Resolução, convidando o Coordenador da CIB e a Presidente do 106 
COEGEMAS. Assim posto, passou-se à primeira pauta da matéria de discussão, 107 
“Reprogramação do Saldo do Cofinanciamento”, sendo solicitada ao Gerente do 108 

FEAS, a leitura das instruções normativas (Anexo 2). Assim, o Sr. Antonio informou que 109 
se o município tiver o recurso todo alocado na conta da Proteção Social Especial de 110 

alta complexidade e caso vier a utilizar para a Proteção Social Básica, poderá fazer um 111 
novo plano de trabalho encaminhando ao Conselho Municipal para deliberação, sendo 112 

possível a troca de conta. Passando às manifestações de dúvidas, surgiram questões 113 
de reprogramação de saldo, empenhos e alterações de contas. O senhor  114 

Antonio orientou sobre o cuidado com os empenhos, porque em dezembro/22 mudará  115 
o exercício e será necessário fazer novo emprenho do recurso, sendo que, de qualquer 116 

forma, ele já estará disponível e o quanto antes for executado, mais fácil será para 117 
conseguir recursos para a Política de Assistência Social. Orientou sobre a 118 

reprogramação ser apenas para aqueles que realizarem alteração de conta. Para os 119 
demais, não havendo alteração, a reprogramação será automática. Agradecendo, a 120 

senhora  Luciane passou às assinaturas da instrução normativa, dando 121 
prosseguimento  ao segundo item da matéria de discussão “Programa Gente 122 

Catarina”,  apresentado pela Gerente da Proteção Básica e  pela Gerente de Gestão 123 

do SUAS. Iniciando, a Sra. Sabrina informa da participação online  do Tenente-coronel 124 

Frederick Rambusch, que realizou por vídeo a apresentação do Programa Gente 125 
Catarina. Assim, após os cumprimentos, o mesmo se apresentou como assessor da 126 

Secretaria Geral de Governo vinculada diretamente ao gabinete do Governador do 127 
Estado e coordenador do Programa Gente Catarina.  Informou que o referido programa 128 

nasceu principalmente por conta de uma percepção do governador do estado com 129 
relação ao contraste entre alguns territórios catarinenses, alguns com alto nível de 130 

desenvolvimento, especialmente na esfera do desenvolvimento econômico e  que 131 
outros territórios não possuem esta mesma característica. Ressaltou que o programa 132 
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contempla 61 municípios, sendo 61 territórios que correspondem a 31,8 % do território 133 
catarinense e  sendo o IDH o indicador objeto da governança pública. Entre outros 134 

dados explanados, apresentou o primeiro vídeo, abordando o objetivo do programa, 135 
que é o de elevar o índice de desenvolvimento humano nos 61 municípios de menor 136 

IDH de Santa Catarina, reduzindo a mortalidade infantil; a evasão escolar; estimular 137 
melhorias nos cenários de empregos e rendas com  implantação gradual, iniciando com 138 

5 (cinco) municípios com critérios de  similaridade socioeconômica e sociocultural: Bom 139 
Jardim da Serra, Campo Belo do Sul, Cerro Negro, São Joaquim e Urupema e que até 140 

Dezembro de 2022 todos os 61 municípios devem receber as ações do programa. Em 141 
seguida foi exibido o segundo vídeo, que apontou sobre a redução da mortalidade 142 

infantil como um dos objetivos do programa, integrando gestores, profissionais da 143 
saúde e comunidade; revisão de protocolos da atenção primária da saúde, otimizando 144 

o acesso aos serviços; mapeamento geolocalizado dos serviços para identificar 145 
fragilidades e potencialidades da rede atenção atual; ações de qualificação e 146 

preparação para os profissionais da saúde, para melhor atender as necessidades da 147 
população e o fortalecimento do ambulatório de proteção especializada para a 148 

comunidade. Informou que em São Joaquim a taxa de mortalidade infantil reduziu de 149 
14,8 em 2020 para 5,6 em 2021. No terceiro vídeo exibido, foi abordado o tema 150 

“Combate a Evasão Escolar”, como outro objetivo do programa e onde diversas ações 151 
já foram mapeadas integrando professores, alunos/as e comunidade escolar. Ações 152 

apontadas: qualificação e informação; remuneração; entregas de notbook; um novo 153 
ensino médio e escolas modernizadas com novos equipamentos, laboratórios e 154 

tecnologias; o Programa Bolsa Estudante e a distribuição gratuita de absorventes para 155 
alunas que se enquadrem nos critérios do Cad Único. Para a comunidade escolar 156 

informou as ações de construção conjunta de um novo currículo; busca ativa de 157 
alunos/as, reduzindo os indicadores de abandono no ensino médio. Para mais 158 

informações, o coordenador divulgou o contato: “gentecatarina@gentecatarina”.No 159 
quarto e último vídeo, foi apresentado  o resumo completo do Programa Gente 160 

Catarina, do ponto de vista conceitual, sendo priorizados os municípios com baixa 161 
capacidade em empreender de maneira propositiva e viabilizar uma política 162 

habitacional. Em posse da palavra a Sra Sabrina agradeceu ao coordenador do 163 
Programa Gente Catarina abordando sobre as ações conjuntas realizadas entre a 164 

Diretoria de Assistência Social por meio das visitas aos municípios catarinenses e 165 
Diretoria de Direitos humanos. A Gerente da Proteção Social Básica reforçou que são 166 

61 municípios contemplados nas visitas para orientações técnicas. A Diretora se 167 
colocou à disposição enquanto SDS, agradecendo o Coordenador com as 168 
apresentações do Programa Gente Catarina. Assim, deu seguimento à terceira pauta 169 
de discussão “Programa Bolsa Estudante”, instituído pela lei de nº 18338 em 170 

janeiro/2022, e explicou que na CIB 002 de 24/03/2022, em Fraiburgo, se fez presente 171 
como convidado o representante da Secretaria do Estado da Educação – SED para   172 

apresentação do tema, mas desta vez não foi possível a presença do mesmo. Informa 173 
que algumas ações estão sendo realizadas pela SDS por meio da Gerência de 174 

Benefícios, Transferência de Renda e Programas, entre estas as reuniões com os 175 
instrutores do CadÚnico para que , no que tange a política de assistência social dar o 176 
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suporte aos municípios.Foram então elaboradas orientações, por meio de perguntas e 177 
respostas encaminhadas aos municípios, e enviadas nos informes desta CIB, com o 178 

objetivo de que os mesmos pudessem entrar em contato direto com a Secretaria de 179 
Estado da Educação. Não havendo manifestações de duvidas, a Diretora  passou ao 180 
quarto item de pauta “Capacitação do Cadastro Único” informando que nos anos 181 

de 2020 e 2021 devido a pandemia as capacitações não aconteceram e  que em 2022 182 

serão realizadas  a partir de 23 de Maio.  Informou das execuções no final de Maio/22, 183 
final de Junho/22 e final de Julho/22,  em Florianópolis no hotel Praia Brava, no Norte 184 

de ilha. Informou também sobre as  demandas das reuniões descentralizadas que 185 
serão planejadas pela DIAS, juntamente com os instrutores do CadÚnico. Ressaltou 186 

que a capacitação será sobre o preenchimento do CadÚnico. A Diretora apresenta, 187 
para conhecimento dos presentes, informações do questionário encaminhado aos 188 

municípios sobre demandas de capacitação.  Em seguida  a senhora Sabrina solicitou 189 
o apoio dos técnicos e dos gestores presentes tendo em vista que a SDS conta com 190 

multiplicadores/instrutores e que e que estes são qualificadas a ministrar as 191 
capacitações, considerando que foram capacitados pelo Ministério da Cidadania, e que 192 
assinaram um termo de compromisso. Dando seguimento ao quinto item de pauta 193 
“Regionalização” a Gerente da Proteção Social Especial de Alta Complexidade, após 194 

os cumprimentos e apresentação, informou da visita realizada, no mês de Março/22, no 195 
Estado da Paraíba, sendo este referência nos serviços de regionalização no país. 196 

Informou do objetivo da visita em viabilizar os projetos da regionalização no Estado de 197 
Santa Catarina, e obter um panorama da estruturação dos serviços. A senhora Maira, 198 

relata algumas dificuldades enfrentadas no processo de regionalização, tais como a 199 
adesão dos municípios e a coparticipação dos mesmos. Informou sobre alguns 200 

programas desenvolvidos na Paraíba: Consórcio Nordeste com o programa para os 201 
órfãos da covid, programa com famílias acolhedoras, programa “Cidade Madura”           202 

( república para os idosos que perderam o vinculo com a família);  o projeto “Acolher” 203 
(financiamento de algumas LPI no estado). Informou que foi solicitado pelo 204 

COEGEMAS um prazo para o Estado apresentar um plano e refere ser este um ano de 205 
estudo e de planejamento, bem como da realização de um projeto piloto para início e  206 

alinhar com cada município para a estruturação e levantar onde seria a sede em cada 207 
região ou macro região. Mencionou os municípios de Rodeio, Ascurra e Apiuna 208 

serviços regionalizados de referência no estdo de Santa Catarina. A senhora Maria 209 
Claudia informou que a questão de regionalização vem sendo discutida há algum 210 

tempo e que a proposta do COEGEMAS foi que tivessem um prazo para apresentação, 211 
informando que na reunião de alinhamento foi conversado sobre a inviabilidade de se 212 

propor prazos. Informou sobre haver uma proposta e que os municípios estão 213 
recebendo determinação judicial para pagar estes serviços de alta complexidade e a 214 

proposta é que  efetivem um termo de cooperação técnica que o estado sempre seja 215 
responsável por 50%. Informou ainda que há uma reunião agendada com o  Ministério 216 

Público, articulada com o Doutor Daniel Paladino para abordar este assunto. A senhora 217 
Janete, secretária de Assistência Social de Catanduva, informou que tiveram uma 218 

reunião e que um município tratou o assunto da alta complexidade na assistência social 219 
e que  este município estaria judicializando ações para que o estado pague a 220 
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integralidade, uma vez que a alta complexidade é de responsabilidade do estado. 221 
Refere-se a Saúde, em que o SUS banca a alta complexidade. A discussão continuou 222 

em torno dos aspectos de responsabilidades do Estado (SUS e SUAS), e os 223 
encaminhamentos judiciais que permeiam neste tema  . Na seqüência senhora Patrícia, 224 

da equipe de gestão do município de Dr. Pedrinho, refere algumas situações 225 
enfrentadas em seu município, de atendimentos de crianças e idosos, com 226 

determinação judicial para abrigamento. Solicitou mais informações sobre a reunião 227 
agendada com o Ministério Público, para informar à Secretária de Assistência Social do 228 

Município.  Esclarecendo, a Sra. Maria Claudia informou da reunião com o Ministério 229 
Publico e que o Doutor Daniel Paladino é o Promotor de Direitos Humanos na capital e 230 

que esta reunião foi agendada para essas orientações; que o presidente da FECAM 231 
estará presente, juntamente com a senhora Janice e o assessor jurídico da FECAM, 232 

que dá suporte para o COEGEMAS. Informou ainda que será tratada esta demanda e a  233 
necessidade da regionalização, para as orientações de como irão conduzir em todo o 234 

Estado. A reunião em questão foi marcada para o dia 30 de Maio/22 as 16h:00m e 235 
reforçou que a estas informações serão divulgadas nos grupos de Whatsapp, e que em 236 

linhas gerais contextualizarão  a situação da Média e da Alta no SUAS. Com a palavra 237 
a Sra. Luciane questiona da possibilidade da SDS participar da reunião mencionada e 238 

a Presidente do COEGEMAS afirmou que a SDS dará continuidade às discussões 239 
sobre a regionalização. Em seguida refere sobre as reuniões da CIB ocorrerem de 240 

forma presencial, conforme proposto pela mesa. Não havendo objeções foi pactuado 241 
que as reuniões da CIB serão 100% presenciais, iniciando na CIB do mês de Julho/22, 242 

podendo ocorrer de forma híbrida as reuniões de alinhamento entre SDS e 243 
COEGEMAS. Em seguida foi tratada  a próxima pauta “Plano de Apoio da Dias 244 

2022” . A senhora Luciane informa que ocorrerão em 8 encontros presenciais, em 245 

formato de capacitação, com temas voltados para a Gestão, para as Proteções Sociais 246 

e Benefícios, iniciando em Chapecó e que já há a proposta do cronograma  (ANEXO 247 
3), com a parceria  da FECAM  e das associações dos municípios (fechamento de 248 

datas e estrutura). Após questionado foi esclarecido sobre as ações concomitantes 249 
sendo executadas em 2022,   pelo Programa Gente Catarina e as  visitas técnicas 250 

realizadas pela equipe da DIAS. Após, foi dado prosseguimento com o próximo ponto 251 
de pauta “Benefício de Gestação Múltipla” sendo apresentada pela Sra. Lucia 252 

Helena Rensi, técnica da DIAS, responsável por este benefício, ressaltando os 253 
requisitos e critérios da lei 18.327 de 05 de Janeiro de 2022 ( ANEXO 4 ) . Abordou 254 

sobre a  concessão, apontando a idade estendida de 12 para 18 anos de idade e que a 255 
atualização do cadastro único passou a ser uma exigência, sendo solicitado um resumo 256 

do CadÚnico como um dos documentos apresentados. A mesma apresentou as  257 
informações a respeito da operacionalização pela Gerência de Benefícios : conferência 258 

de documentos, abertura de processo, elaboração de parecer, publicação de Portaria, 259 
encaminhamento do processo para a Secretaria de Estado da Administração- SEA SC/ 260 

Gerência de Fundos de Pensão para pagamento. Ressaltou a importância do suporte 261 
do Centro de Referência de Assistência Social – CRAS às famílias requerentes do 262 

benefício, em relação à conferência dos documentos (carimbo de “conferido com o 263 
original”), de modo  que as famílias não necessitem  ir até o cartório para solicitarem as 264 
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autenticações. Em seguida, para abordagem das próximas pautas: Casa das Anas – 265 
Casa de Acolhimento para Mulheres, Programa de Proteção à Crianças e 266 

Adolescentes Ameaçados de Morte – PPCAAM  e Imigrantes, a   senhora Larissa, 267 
Diretora de Direitos Humanos, iniciou a fala sobre a Casa das Anas, que executa  268 

serviço de  proteção social especial de acolhimento institucional provisório para 269 
mulheres em situação de violência doméstica familiar . Informou que a organização da 270 

sociedade civil “Arvore da Vida” ganhou o chamamento público, tendo 23 pessoas 271 
abrigadas, sendo 8 (oito) mulheres e 15 (quinze) crianças e adolescentes. Informou 272 

que as vagas de serviço de acolhimento para mulheres em situação de violência serão 273 
destinadas para os municípios que não possuem abrigos institucionais para a oferta 274 

deste serviço, independente da natureza governamental ou não governamental,  e que 275 
cada município terá direito de encaminhar ou utilizar uma vaga por vez para a mulher 276 

em situação de violência, e seus filhos ,considerando o numero de vagas disponíveis 277 
no abrigo institucional. Compartilhou que recebeu da OSC um pedido de termo ativo de 278 

mais 20 vagas. Solicitou que a CIB fizesse um documento que possa auxiliar a 279 
implementar o aditivo  destas vagas. A discussão seguiu sobre o assunto, em torno de 280 

editais de chamamento, regionalização do serviço, bem como foram mencionadas 281 
algumas situações enfrentadas pelos municípios presentes. Em seguida a senhora 282 
Larissa abordou o assunto PPCAAM, informando ser este um programa do Governo 283 

Federal executado por meio de convenio com o Ministério da Mulher, da Família, dos 284 

Direitos Humanos, os Governos Estaduais e o Terceiro Setor/Organização da 285 
Sociedade Civil. Informou sobre o objetivo do programa: a preservação da vida de 286 

crianças e adolescentes ameaçados de morte e que mais de 57 % destes adolescentes 287 
são envolvidos com o tráfico de drogas ou problemáticas que advêm disso como 288 

ameaças. Informou que 17% são crianças que presenciaram algum tipo de crime e que 289 
os demais são de vários eixos da ameaça e que no dia 02 de Maio foi pactuado esse 290 

programa com o Governo Federal, sendo 70% custeado pelo Governo Federal e que 291 
os outros 30% são custeados pelo Governo Estadual. Estando o programa em fase de 292 

implantação, ressaltou que os passos seguintes serão o plano de trabalho e a 293 
composição do grupo de gestores. Posteriormente será feito o treinamento da equipe, a 294 

sensibilização e capacitação das portas de entrada que são o Tribunal de Justiça, o 295 
Conselho Tutelar, o MinistérioPublico e a Defensoria Publica. Novamente com a 296 
palavra a senhora Larissa, com a pauta Imigrantes, a mesma informou da proposta  297 

de ampliar a regularização migratória em Santa Catarina, como  garantia de direitos 298 

aos imigrantes refugiados.  Informou sobre a realização de um mutirão realizado em 299 
Florianópolis - triagem e entrega de documentos, realizados por bolsistas da FAPESC. 300 

Concluindo, a Sra. Larissa solicitou inclusão na pauta da próxima CIB, em julho/22, o 301 
Fundo da Infância e Adolescência- FIA e informou que foi finalizada a primeira 302 

avaliação do edital e que foram 177 propostas. Foi sugerido por um dos presentes que 303 
seja discutido sobre a situação de decisão judicial vedando os conselhos municipais de 304 

normatizar os recursos em forma de chancela. Tendo encerrado as discussões das 305 
pautas, a senhora Luciane agradeceu a presença de todos/as passando a palavra para 306 

o Secretario Municipal de Assistência Social de Indaial, senhor Matusalém, para 307 
manifestações. Em seguida a senhora Maria Claudia ressaltou  a conquista do valor do 308 
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recurso do  cofinanciamento estadual 2022 e da possibilidade de  reprogramação dos 309 
saldos viabilizando a  utilização dos recursos, pelos municípios catarinenses. Nada 310 

mais havendo a tratar, o Coordenador da CIB encerrou a  presente reunião da CIB, 311 
agradecendo a presença de todos e a acolhida do senhor Matusalém. E para constar, 312 

Lucia Helena Rensi – Secretária Executiva da CIB AS SC lavrou a presente ata, que 313 
vai assinada por esta e pelo Coordenador. A gravação encontra-se nos arquivos da 314 

Secretaria Executiva da CIB AS SC. 315 
João Batista Costa                                             Lucia Helena Rensi 316 

Coordenador CIB/AS/SC                                Secretária Executiva CIB/AS/SC 317 
                 (Assinado digitalmente)                                        (Assinado digitalmente) 318 


